

# MADAGASCAR



Antananarivo, le 30/10/11

Chers enfants,

Je viens de traverser l'océan indien. Du coup, je m'offre une petite halte à Madagascar, l'« île rouge ». Car ici la terre est ocre, c'est magnifique!

Les champs de vanille s'étendent à perte de vue. L'odeur est envoûtante mais impossible pour moi de manger les gousses!

Les malgaches ne sont pas les seuls à vivre sur l'île. J'ai croisé une famille de lémuriens à la recherche de fruits mûrs. De vrais bougeons, ils ne peuvent pas tenir en place. Le zébu, élevé ici pour sa viande et pour trainer la charrette, est beaucoup moins agité...

À bientôt

Le pigeon



Classe de CE1

8 rue Antonin Perrin

69100 Villeurbanne

PS: Je n'ai pas résisté à l'envie de vous envoyer une gousse de vanille pour vous faire partager sa bonne odeur.